© Joueurs Info Service - 4 février 2025 Page /

Appels à témoins

## **COMMUNIQUER** sur le phénomène d'addiction aux paris sportifs

Par Profil supprimé Posté le 04/08/2021 à 18h07

Bonsoir,

Je suis Nicolas Jambou, je travaille pour le journal l'Équipe.

Je prépare en ce moment une série de plusieurs articles sur l'addiction aux paris sportifs. Je pense qu'il est essentiel d'informer nos lecteurs, fans de sport, qui sont nombreux à parier, sur les dangers que représentent ces jeux-là. Également pour protéger les jeunes joueurs des plateformes en ligne, des publicités et autres tentations.

Au cours de mes articles, j'aimerais expliquer en détail comment fonctionne le phénomène addiction aux paris sportifs. Pour cela, j'invite des proches de joueurs addicts à me contacter pour témoigner. Les joueurs qui ressentent l'envie de se confier sont bien sûr invités à m'écrire ou m'appeler.

Je vais aussi aborder toutes les solutions (associations, centres médicaux et d'addictologie...) qui existent aujourd'hui pour se libérer de l'addiction, se soigner. Ainsi, je recherche des témoignages de joueurs qui ont réussir à s'en sortir pour qu'ils m'expliquent leur parcours. Je pense qu'il est essentiel de faire passer un message d'espoir, un message positif pour les joueurs qui se sentent seuls dans leur maladie, et qui n'arrivent pas à se soigner.

Vous pouvez m'envoyer un SMS, un mail ou m'appeler. Pour mes articles, vous aurez bien sûr la possibilité d'être anonyme ou d'avoir un nombre d'emprunt. Pour avoir discuté avec une dizaine de joueurs addicts, j'ai pris conscience du courage qu'il fallait pour parler. Vous pouvez aussi m'envoyer un témoignage écrit par mail, WhatsApp ou SMS.

Bonne soirée,

Nicolas Jambou nicolas.jambou@gmail.com / njambou@lequipe.fr 06 23 21 40 38